



# Ersatzmitglied im Gründungsausschuss



## Jeton Himaj

(Bundesvereinigung Leitender Krankenpflegefachpersonen | BFLK)

- Krankenpfleger
- Studium Pflegemanagement

Derzeit tätig als Geschäftsleitungsmitglied und Pflegedirektor im Zentrum für Psychiatrie Emmendingen.

### Wichtige berufliche Stationen:

- Seit 2011 Pflegedirektor im Zentrum für Psychiatrie Emmendingen
- Pflegedienstleitung
- Stationsleitung
- Nach dem Examen Einsätze in der ambulanten Pflege und in der Neurologie

Des Weiteren engagiere ich mich berufspolitisch seit 2012 im Landespflegerat Baden-Württemberg und bin seit 2022 Mitglied im Verwaltungsrat des Medizinischen Dienstes Baden-Württemberg. Von 2018 bis 2021 war ich zudem Beirat des MDK Baden-Württemberg.

### Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Meine berufliche Laufbahn ist insbesondere geprägt durch mein berufspolitisches Engagement, wobei es für mich immer sehr wichtig war, mich aktiv für die Belange der Pflege einzusetzen. Das Ziel, mich erfolgreich für die Pflege einzubringen, verfolge ich mit großer Leidenschaft und Überzeugung.

Eine kontinuierliche Professionalisierung und Weiterentwicklung der Pflege, ist ein sehr wichtiger und unabdingbarer Prozess. Aus diesem Grunde bin ich der absoluten Überzeugung, dass die Selbstverwaltung der Pflege ein zentraler Bestandteil dieses Prozesses ist! Die Gründung der Pflegekammer wird u. a. dazu führen, dass die Pflege endlich im Gesetzgebungsverfahren, in Entscheidungen zur Fort- und Weiterbildung und anderen fachlichen, wie inhaltlichen Themen, miteinbezogen wird. Zudem hat mit einer Pflegekammer künftig sowohl die Politik als auch die Gesellschaft einen klaren Ansprechpartner zu pflegerrelevanten Themen.

Die Pflege ist selbstbewusst, stark und übernimmt Verantwortung! Aus den genannten Gründen übernehme ich sehr gerne die Verantwortung und setze mich aktiv für die erfolgversprechenden Ergebnisse im Gründungsausschuss ein, welche zur Gründung einer Pflegekammer in Baden-Württemberg führen!

